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Renaix, le 10 mars 2013. 

 
PV du CA du 25 janvier  2013.    

Ca tenu au Complexe sportif Gaston Reiff au 215, Rue Ernesrt Laurent à 1420 Braine-l'Alleud 
Corrigé le 12-04--2013 suivant les remarques reçues 

 
  Présents :  Francine Hanique, Pierre-Jacques Lemaire,Marc Ronsse, Philipe Estievenart,  
                  Paul Delvaux, Eric de Ryckere, Guy Delcominette 
                     Erik De Bevere (invité), Léon Lejeune (Secrétaire administratif). 
 
  Excusés :   Claudine Boxho, Bernard Florent, Marika Palasti, Yves Souply, Henri Willems.   
  Absents :     
 
                  Ouverture de séance : 19h30 
 
 

ORDRE DU JOUR :     PV = 5 pages    

 
 
Accueil des membres du C.A. : 
 
Le Président (ff)  ouvre la séance en souhaitant la bienvenue aux personnes présentes.  
 

A. Points prioritaires : 
 

 1. Les moins valides au Championnat de LFBTA :   
 
Une demande nous est adressée à propos des moins valides au Championnat de Ligue en Salle.   
Cette demande concerne la mise en place de catégories "moins valides" lors de ce Championnat. 
Les moins valides concernés sont au nombre de trois. 
 
Le conseil d’administration, accepte à l'unanimité des présents de permettre lors du Championnat 
de LFBTA en salle 2012-2013, aux moins valides ayant réalisés 5 tirs durant la saison 2012-2013 de 
concourir ensemble dans une  catégorie unique. 
Cette décision concerne uniquement le Championnat LFBTA  en salle 2012-2013, pour l'avenir il y 
aura lieu de rouvrir le débat.  
 
Un courrier pour annoncer la décision du Conseil d'administration, sera envoyé aux cercles par la 
Secrétaire générale. 
 
 

B. Points non prioritaires : 
 
 

     1.  Secrétariat administratif :  
 
 

1.1    Accueil des Nouveaux Membres : 
 
ACCUEIL NOUVEAUX MEMBRES : 

Ligue Francophone Belge de Tir à l'Arc 
De la F.R.B.T.A, association sans but lucratif. 
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Accueil n° 4 2013 (décembre 2012)  ... 80 nouveaux membres sont à accepter, 19  cercles  sont concernés. 
 
Le conseil d’administration étendu aux délégués présents, confirme l’inscription des 80 nouveaux 
membres (copies des listes ont été remises aux membres du CA étendu présents. Elles sont jointes à la 
présente dans le dossier archivé au secrétariat de la LFBTA). 
 
 

1.2    Approbation du projet de Procès verbal du CA : 
 
CA étendu du 30-11-2012 : 
 
Le conseil d’administration étendu aux délégués, approuve à l'unanimité des présents, la proposition 
de PV du CA du 30 novembre 2012  corrigé en date du 20 décembre 2012 suivant les remarques 
reçues. 

 
 
 

 2.  Rapport des délégués du tir nature et des provinces : 
 
2.1    Délégué tir nature :  
 
Le Délégué de la Commission Tir nature est excusé. 
 
 
2.2    Délégué de la province de Brabant :  
 
Le délégué a fait appel à candidature pour les fonctions de "Délégué de Province", de "Délégué de province 
à l'Arbitrage"  et pour le "Conseil de discipline". Il est en attente de réponses. 
 
Le cercle 251 FAB "Les Francs Archers de Braine-le-Château" s'est scindé en deux Compagnies : le 251 
ADB " Les Archers du Bailli" et le 254 CFB "Compagnie les Francs Archers de Braine-le-Château". 
Les deux compagnies pratique le Tir nature et le Tir médiéval. 
 
 

2.3   Délégué de la province de Hainaut :  
 
Un club du Hainaut ayant réalisé par erreur un double paiement (Cotisations) n'a pas encore reçu de 
réponse  au courriel qu'il a envoyé pour le signaler. 
Le trésorier fera le nécessaire.  
 
La province a procédé à l'élection de deux des trois fonctions provinciales : 
 Monsieur Eric de Ryckere est reconduit et proposé au CA comme "Délégué de Province"; 
 Monsieur Toni Dipierdomenico est proposé au CA comme "Délégué de province à l'Arbitrage". 
 
Afin de procédé à l'élection de son (ses) représentant(s) au sein du Conseil de discipline, la province attend 
le résultat du vote de l'AG de la LFBTA (modification statutaire).  
 
Le conseil d’administration, accepte à l'unanimité des présents, les personnes proposées par la 
province du Hainaut. 
 
 
2.4    Délégué de la province de Liège :   
 
La province a procédé à l'élection des fonctions provinciales : 
 
 Monsieur Guy Delcominette est reconduit et proposé au CA comme "Délégué de Province"; 
 Monsieur Daniel Magis est reconduit et proposé au CA comme "Délégué de province à l'Arbitrage"; 
 Monsieur Georges Mabille est proposé au CA comme  " Membre du Conseil de discipline". 
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Le conseil d’administration, accepte à l'unanimité des présents, les personnes proposées par la 
province de Liège. 
 
 
2.5    Déléguée de la province de Luxembourg :  
 
La province a procédé à l'élection des fonctions provinciales : 
 
 Madame Marika Pälasti est reconduite et proposée au CA comme "Délégué de Province"; 
 Monsieur Alexandre Florent est proposé au CA comme "Délégué de province à l'Arbitrage"; 
 Madame Muriel Alberty  est proposée au CA comme  " Membre du Conseil de discipline". 
 
Le conseil d’administration, accepte à l'unanimité des présents, les personnes proposées par la 
province de Luxembourg. 
 
 
2.6    Délégué de la province de Namur :  
  
Le Délégué de la province de Namur  est excusé. 
 
Il  a informé le secrétaire administratif que la province a procédé à l'élection d'une des fonctions provinciales  
 
 Monsieur Yves Souply   est reconduit et proposé au CA comme "Délégué de Province". 
 
Le conseil d’administration, accepte à l'unanimité des présents, la personne proposée par la 
province de Namur. 
 
 
 

     3.  Secrétaire générale : 
 
Un archer (membre de LIE) n'ayant pas repris son affiliation pour la saison 2012-2013 suite à des soucis de 
santé souhaite se ré affilié. Lui fait on payer la taxe pour ré affiliation tardive? 
 
Le conseil d’administration, à l'unanimité des présents, décide que non.  
 
Cette décision est uniquement prise pour l'archer dont il est question ci-avant. 
Les futures demandes seront gérées au cas par cas. 
 
 
 

      4.  Gestion de l’Arbitrage :  
 
L'administrateur responsable de l'Arbitrage est excusé. 
 
 
 

      5.  Gestion sportive / adjoint Gestion sportive… et … Direction technique : 
 
5.1  Direction technique …Pôle jeunes : 
 
Deux nouveaux jeunes ont demandés d'intégrer le Pôle jeunes : Sébastien Onowski  de Binche (ACB);  
                                                                                                       Maxime Dubuisson de Binche (ACB). 

 
 
 
 



                                                 
 

4 

5.2  Direction technique …Compétitions internationales : 
 
Sélection pour Championnat d'Europe en salle : Domanski Renaud et Olivier Anciaux 
 
                                                                     Michèle Massina et Michaël Cauwe se retirent.    
 
Sélection pour Grand Prix de Riom : Catheline Dessoy, Jean-Philippe Durlet, Laurent Royen et Lenty Gheis      
                                                          Philippe EStievenart (Capitaine d'équipe). 
 
                                                          Jean-Philippe Durlet n'ayant pas obtenu de statut sportif par la                   
                                                          commission 14 (ADEPS), aucun subsides n'est accordé pour sa    
                                                          participation. 
 
Pour présenter la position de la LFBTA et les actions envisagées en réaction à la nouvelle politique de 
subsidiassions du haut niveau pratiqué par l'ADEPS, le CA représenté par la Secrétaire générale, le 
Trésorier, le Directeur Technique et l'adjoint à la gestion sportive rencontre les archers internationaux lors du 
stage programmé à Evere. 
 
5.3  Direction technique …Commission de sélection : 
 
La Commission s'est réunie, le Directeur technique a envoyé le rapport, la liste est publiée sur le site. 
 
5.4  Direction technique …Réunion du national (RBA) : 
 
  - Comité de sélection nationale : la contreproposition (points de sélection) déposée par Henri Willems et 
Peter Puttemans n'est pas acceptée.  
Raisons invoquées : points proposés trop bas et proposition déposée trop tardivement. 
 
 - Position de la LFBTA sur la participation de Zoé aux World Games (Cali- Colombie) embarrasse la 
RBA. 
 
 - Un nouveau site internet RBA est en constrution. 
 
 - Vêtement pour l'équipe nationale : convention en cour. 
 
 - Sponsoring KIA est suspendu. Le dossier est gérer par un juriste membre de la HBL. 
 
 - Les règlement des championnats sont approuvés. 
 
 - Dès 2014, le prix de participation aux championnats sera le même pour la salle et l'extérieur : 10 et 12€ 
 
 
 

     6.  Gestion du « Dopage » :  
 
L'administrateur (ff) responsable de l'Arbitrage est excusé. 
 
 
 

      7.  Trésorier :   
    
  Affiliés LFBTA  2013 : le 22 janvier 2012, la LFBTA compte 2206 licenciés, c'est  la première fois que   
                                      nous comptons + de 2200 membres. 
 
 Nouveau trésorier : après l'AG du 23  février 2013, un nouveau trésorier sera en place . L'achat d'un 
ordinateur portable et d'une imprimante /fax/photocopieuse devra être réalisé. 
 
Le conseil d’administration accepte, à l'unanimité des présents, l'achat du matériel. 
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  11.  Date prochaines réunions :     
 
 
La prochaine réunion sera tenue à la suite du vote de l'Assemblée générale du 23 février 2013. 
 
                
   Fin de séance :   23h00.                                            
                                                                                                      
                                                                                                                                                                                           
     Rédaction du secrétaire administratif  
 
 

 
       
 
Pour le Conseil d'administration 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                                                    

                        Pierre-Jacques Lemaire                                           Francine Hanique    
                                Président (ff)                                                     Secrétaire générale  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


